



Galerie Sans Nom Coop Ltée. / Festival RE:FLUX

Chèr•es artistes, partenaires et fans de RE:FLUX,

Nous souhaitons vous informer que RE:FLUX a pris la décision difficile de faire pause pour l'édition 2024 du festival.

Une programmation de pratiques en art sonore aura tout de même lieu, mais à plus petite échelle. Notre objectif est de présenter quelques projets qui reflètent le mandat de RE:FLUX tout en entreprenant les démarches pour assurer la pérennité et le succès du festival dans les années à venir. L'une des initiatives clés - dès maintenant et jusqu'à l'automne 2024 - sera de rechercher plus de sources de revenus et de nouveaux partenaires pour notre édition en 2025.

Nous nous engageons à vous tenir informés de l'avancement de ces initiatives et de tout nouveau développement lié au festival. Notre mandat d'offrir une programmation dynamique et diversifiée, ainsi que des bonnes conditions de travail pour les artistes invité•es demeure inébranlable. Nous sommes convaincues qu'avec ce temps de regroupement et de renouvellement, nous pourrons revenir plus forts et plus dynamiques pour notre 20e anniversaire en 2025 !

Nous vous remercions sincèrement de votre compréhension pendant cette période de réévaluation.

Si vous avez des questions ou des suggestions, n'hésitez pas à nous contacter. Votre contribution est inestimable alors que nous avançons dans la planification de l'édition 2025.

Cordialement,

L'équipe RE:FLUX + GSN

Dear artists, partners and loyal fans of RE:FLUX,

We would like to inform you that RE:FLUX has made the difficult decision to pause for the 2024 edition of the festival.

Some sound art programming will still take place, but on a smaller scale. We aim to present a few projects that reflect the festival's mandate while taking steps to ensure the sustainability and success of RE:FLUX in the years to come. One of the key initiatives - from now until fall 2024 - will be to seek new sources of revenue and new partners for the festival's 2025 edition.

We are committed to keeping you informed of the progress of these initiatives and any new developments related to the festival. Our mandate to offer dynamic and diverse programming while providing good working conditions for our featured artists remains unwavering. We are convinced that with this time of regrouping and renewal, we will be able to come back stronger and more dynamic for our 20th anniversary in 2025!

We sincerely thank you for your understanding during this re-evaluation period.

If you have any questions or suggestions, please do not hesitate to contact us. Your contribution is invaluable as we move forward with planning for the 2025 edition.

Sincerely,

Team RE:FLUX + GSN